

Journée nationale des peuples autochtones

Nous invitons tous les Néo-Brunswickois à célébrer la Journée nationale des peuples autochtones le 21 juin 2019. C'est une journée spéciale permettant de souligner la force, la résilience et le leadership des peuples autochtones du Canada et de notre province.

Aujourd'hui nous célébrons les traditions, les valeurs et l'identité des Premières Nations qui font partie intégrante de l'histoire de notre province et sont essentielles au succès de l'avenir du Nouveau-Brunswick. Le gouvernement du Nouveau-Brunswick entend continuer à œuvrer afin de bâtir ensemble un Nouveau-Brunswick fort pour tous.